
Nota assemblea dei lavoratori 14 Ottobre 2013 

Apertura dell’assemblea con introduzione di Bacchetta che riferisce delle informazioni ricevute dalla 

direzione nell’ultima riunione RSU Direzione del 10 Ottobre 2013. I Centri più grandi - quindi Casaccia  e 

Frascati - sono in sofferenza molto di più dei centri piccoli. In relazione alle azioni della Direzione Bacchetta 

informa il personale che la Direzione vuole incontrare il personale. Si organizzerà a fine anno un incontro 

per valutare ciò che è stato fatto e delineare il progetto futuro in modo che gli obiettivi siano chiari.  

D’Aguanno riferisce sul tema trasporti, informando sui giorni di recupero di Luglio, sulla formalizzazione del 

tavolo, spiegando come sarà formato (3-4 RSU, 2 tecnici, 3-4 rappresentanti dei dipendenti). Il tavolo avrà il 

compito di valutare tecnicamente le proposte, non ha il mandato esecutivo, ma saranno valutati  i criteri in 

modo che nessuno resti a piedi. La rappresentanza dovrà essere più inclusiva possibile. Del Signore precisa 

che rappresentanti  dei pulman insieme a RSU possono fare una riunione preliminare a cui seguirà il  tavolo 

tecnico con rappresentanti. Germana ribadisce che il lavoro del tavolo tecnico non sarà facile. 

Maestrucci informa sul servizio pulizie che è in Casaccia, che non potendo accettare l’offerta di Manital 

sotto Consip, andrà a gara con Frascati. Il bando è già sul libro firma. Il nuovo responsabile sarà Zaffarani. 

Lelli puntualizza che il contratto è fatto a addetto/mq, cosa che penalizza Casaccia, ma che alle richieste di 

chiarimenti da parte di RSU su come il servizio venga ripartito per edificio in funzione del tasso di 

occupazione, la Direzione è entrata in contraddizione sul confronto con Frascati, annullando le 

rassicurazioni sulla ripartizione reale delle ore. Si renderà necessaria una richiesta esplicita di informazioni 

specifiche a riguardo. Nell’incontro con la Direzione si è fatto anche riferimento alle iniziative di 

razionalizzazione degli spazi con possibili demolizioni (vedi nota del 10 Ottobre, sulle possibili demolizioni). 

Si ribadisce che bisognerebbe che il guadagno quantificato con tali azioni  venga reinvestito in Casaccia. Del 

Signore ribadisce la necessità di un protocollo di trasparenza in cui viene preso l’impegno di un 

reinvestimento. Ogni risparmio in Casaccia deve rimanere nel Centro. Barlattani chiede se sia possibile 

chiedere i curriculum dei responsabili, si  ribadisce che vi sono concentrazioni di incarichi, e si chiede che 

vengano coinvolte più persone da parte della direzione. Maestrucci risponde che la direzione  dà contratti 

alle persone di fiducia e li fa ruotare.  

Si parla della mensa. RSU ribadisce che ha senso riattivare la Commissione Mensa solo a patto che cambino 

i rapporti con responsabile ENEA, che riconosca il ruolo della commissione e ne raccolga suggerimenti e 

critiche. Del Signore richiede di ripristinare subito la Commissione Mensa al fine di dialogare con i nuovi 

responsabili mensa, Bacchetta richiede che vi sia un impegno da parte dei colleghi nel collaborare per la 

commissione mensa e le problematiche del centro.  

Su come organizzare le Commissioni RSU riconvoca una riunione specifica. Riunioni di lavoro preliminari 

con rappresentanti dei pullman, entro breve entro brevissimo, la prossima settimana RSU programmerà 

una  riunione per raccogliere le candidature. 

 


